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⽇本と中国の学⽣の相互理解の場を創出する。
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freebird 関⻄⽀部

―�今年で創⽴18周年�−

⽇ 中 学 ⽣ 交 流 団 体

⽇中学⽣交流団体「freebird関⻄⽀部」は、「⽇中学⽣相互理解の場
の創出」を理念に関⻄で活動しています。活動内容としては、オンラ
イン上での⽇中交流会や⽇中の学⽣が対⾯で交流できるようなイベン
トなど、関⻄から⽇中交流の輪を広げています。

関⻄⽀部所属メンバー：39名   ※2023年6⽉時点

【 関⻄⽀部を構成する8つの部署 】

「企画部」「事務局」「ポスター部」「動画制作部」
「広報誌制作部」「SNS管理部」「ホームページ部」「翻訳通訳部」

関⻄⽀部の広報誌「関⻄通信」では、freebird 関⻄⽀部のイベントの様⼦や
⽇々の活動など関⻄⽀部を詳しく知れる記事をお届けします。

中国⼈ 12名⽇本⼈ 26名 韓国⼈ 1名
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 2023年4月9日(日)に大阪城公園でお花見を開催しました！
約20人でブルーシートを囲みワイワイ楽しく過ごしました　
 そしてなんと中国駐大阪総領事館から3名参加していただ
き、カードゲームやお喋りに花を咲かせていました。肝心
の桜は前日の雨でほとんど散っていましたが、メンバーが
探して撮影してくれていました！めっちゃ綺麗

 お昼を食べた後は中国駐大阪総領事館主催の『青年外交官
が語る最新の中国事情』勉強会サロンに参加しました！
「経済、魅力、大学院教育、対外開放」の４つの発表を聞
き、どれも印象に残る内容でした。特に大学院教育は印象
が深く、中国では年々大学院へ進学する人が増加している
ことを知って驚きました。
 さらにこのイベントに参加していた様々な大学の学生と交
流することができました。中国に留学したい人や旅行なら
どこがおすすめ？などの話題でかなり盛り上がり、イベン
ト終了後も話し続けて話題が尽きませんでした

お花見と青年外交官のイベント

1 freebird関⻄通信

自己紹介中～自己紹介中～ お菓子をいただきました！お菓子をいただきました！

編集・⽂：ばたやん
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ついに関西支部に新メンバーが！
特集：新メンバー交流会

春の募集で16人が関西支部に参加してくれました！
これからどんどん日中交流イベントを開催できればいいな✨
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新旧メンバー初対⾯！

�
①⾃⼰紹介

�
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③間違い探しゲーム
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名前を書かずにそれぞれの趣味を書いて誰か当てるゲームをしました

新メンバーが賞品をかけてガチバトル！？1位は12回でした∼

2⼈1組で協⼒プレイ！某ファミリーレストランの間違い探し並に難しい😱

2023年5⽉4⽇(⽊)京都で新メンバー交流会を⾏いました。
新メンバー8⼈と楽しく交流した記録を⼤公開！

複数のチームが間違いを全て⾒つけていてびっくり！



ピンポンゲームの賞品を持って集合写真を撮りました。改めて
新メンバーの皆、freebird関⻄⽀部へようこそ✨Pandoでも記
事があるので要チェックや！
下のアイコンをクリック！（関⻄通信とは違う写真が⾒れるかも）

次のページは、、、新メンバー紹介です！

4 freebird関⻄通信

∼おまけ∼
⼣⾷は⽕鍋や⽺⾁串のガチ中華でした！

編集・⽂：ばたやん



京都京都

奈良奈良

ふうか
（事務局）

freebird関⻄⽀部�新役員紹介
-⽇中学⽣の相互理解の場の創出を⽬指して-

まり
（企画部）

れーちゃん
（SNS）

みずえ
（広報誌・企画部
・ホームページ）

ゆりか
（事務局・ポスター）

おなっつ
（翻訳通訳）

こっちゃん（ポスター・ホームページ）

せいちゃん
（SNS・翻訳通訳）

兵庫兵庫

5 freebird関⻄通信
かとちゃん（部署検討中）



大阪大阪

企画部
11

事務局
8

ポスター
8広報誌制作

8

SNS管理
8

動画制作
6

ホームページ
6

翻訳通訳
5

会計
1

以上
16名

チョウシュン
（企画部）

おうくん
（SNS・翻訳通訳）

ずまちゃん
（ポスター・動画）

みーこ
（広報誌・ホームページ）

まひるん
（広報誌・動画）

ことり
（ポスター）

あっくん
（事務局・翻訳翻訳）

全体の各部署の人数

※一部のメンバーは部署を兼任。

6 freebird関⻄通信
編集：ちーちゃん



そり⾆⾳は踊りながら発⾳すると上⼿くいく。ものの例
えです！本当にしないでください。⾆咬みます😂

そり⾆⾳、つまりch,zh,sh,rの発⾳のことです。これら
を発⾳するのが難しく⾆が上⼿く回らない⼈もいるので
はないでしょうか。そんな時は楽しい状況を想像して練
習してみてください！僕の場合はそれが⼝の中で⾆をダ
ンスさせることでした😎
僕がどうやって発⾳できるようになったのか。以下が企
業秘密の内容です∼

1.⾆を振動させる「巻き⾆」で⾆の動きが滑らかに
2.⼝をへの字にすることで踊る⼟台つくり
3.への字のまま⾆を上あごにくっつける！

これで君もそり⾆⾳マスターだ！！
え、上⼿くいかないし、教え⽅もヘタ？中国語教授法を
学んで出直してきます �♂�

7 freebird関⻄通信

⽇常の中に溢れている「あれこれ」を広報誌�ばたやんが発掘！！

踊る、そり⾆⾳

日本語
コラム

編集・⽂：ばたやん



　みずえです！突然ですが皆さんは”威神V”(WayV)というアイドルグループをご存知
ですか？このグループは、韓国でデビューしたNCTというグループから派生した中華
圏を活躍の場とする6人組のユニットです。そのため、生活の場は韓国ですが、曲は主
に中国語で歌われているものが多いです。もともとアイドルとは縁のない私でした
が、高校生のときにたまたま威神Vの㎹を観つけてそのままずるずると沼にハマってし
まいました…高校時代あまり中国語のモチベーションがなかったのですが、彼らを機
にもっと頑張らなきゃと思えたので本当に感謝しかありません泣このグループは何と
いっても顔！！！！顔が良すぎるんです(>_<)もう全員が圧倒的ビジュアルを誇ってお
り、誰もが自分の推しメンを見つけられると思います。しかしそれだけでなく歌が上
手なだけでなく美しすぎるダンスはもちろんメンバーの仲が良すぎるのも威神Vが大好
きな理由なんです❤

　しかし推し始めて約二年半の間なかなか活動機会がなくライブもない状態でいつか
いつかと待ち望んでいました。するとついに今年の2月からワールドツアーをするとい
う発表されました😢これは行くしかないと思い開催国を見るとまだ韓国しか掲載され
ていませんでした。しかし、どうしても行きたい欲が勝ってしまい気づいたらチケッ
トを購入していました（笑）そして韓国に到着しいよいよメンバーが登場すると感動
と嬉しさで感無量でした。そしてメンバー全員が美術館レベルで美しすぎて、現実か
どうかずっと疑ってました😯このライブで熱意がMAX状態になり、なんと５月には横
浜、香港の二か所のライブにも参加しちゃいました…！どのライブも最高でここでは
書ききれません 絶対ハマると思ってなかった自分がこんなに熱中するとは驚きです。
ありがとう、威神。最高！！！もし私と語れる方いましたらお話しして下さい～

 

威神V�
イケメンすぎる推しグループを紹介したい❤

威神との出会いと魅力

初ライブに参加して

8 freebird関⻄通信 編集・⽂：みずえ



初めまして！新メンバーのみずえです！
4月24日に中国駐大阪総領事館から
中日韓友好交流レセプションパーティーに
招待していただき、関西支部役員3名で参加
しました！私は新メンバー枠として参加さ
せて頂きました。また、この日がメンバー
との初対面日でもありとても緊張しまし
た…

中⽇韓友好交流レセプション

会場には20人ほどの日中韓の方々が参加してい
て、中にはTikTokフォロワーが2000万人を超え
る韓国人インフルエンサーの方も居ました！
凄すぎる…！初めは皆さんのオーラに圧倒され
側で棒立ちしていて輪に入れなかったのです
が、徐々に慣れてきて数人の方とおしゃべりを
して交流を楽しみました。人生で初めて名刺を
頂いて大人になったなあと感じました（？）

あっという間に交流は終わってしまい、私の初
イベント参加は終了しました。沢山の方と交流
でき、メンバーも優しくて入ってよかったなあ
と思いました（泣）これからも一生懸命頑張る
のでよろしくお願いします！！

9 freebird関⻄通信 編集・⽂：みずえ

集合写真

On Oppaさんと2ショット！

3カ国のデザート

ビビンバ風焼き飯と
麻婆豆腐

2023年4月24日（月） 奈良ホテル
　　  参加者：唯可、朱、みずえ



新年度初回のオンラインイベントは、
毎月恒例の日中言語交換会でした。
4月で第10回目を迎える言語交換会。
毎回多数のfreebird役員や参加者のみなさんに
来ていただいています。

今回のテーマは日本と中国の歌！
副代表ばたやんと企画部リュウくんが
司会を担当しました。

日本の歌→ばたやんは　　　　　　と　　　　　という
二つの名称の違いに注目。
実は違いは曖昧な二つ。強いて言えば、J-POPは
洋楽のテンポやリズムに影響を受けている曲なんだそう。
ふむふむ。

中国の歌→リュウくんによると色々な
が人気だとのことでした。
確かに、春晩（中国の紅白歌合戦のようなテレビの歌特番）
では毎年そのような民族音楽が
盛大に演奏されていますね～

発表後はブレイクアウトルームにわかれてテーマトーク。
好きな日本／中国の曲や歌手、
おすすめの歌などについて話しました。

最後にいつもの記念撮影！…の前に、
勇気ある参加者の方がみんなの前で
歌声を披露してくれました～
Passionが感じられる大熱唱でしたよ！

関西支部イベント　振り返り　2023.4.26

10 freebird関⻄通信
編集・⽂：あーちゃん

【毎月恒例！日中クイズ　音楽編】
答えは本ページ右下に記載しています。※正解は1人とは限りません…

 
問題：この中で最近TikTokで再流行した曲を歌っている歌手は？

 
A.中森明菜　B.松田聖子　C.山口百恵　D.岩崎良美

日中クイズの答え：全部正解！

4⽉⾔語交換会
4⽉⾔語交換会

Instagramのス
トーリーでも

クイズ始めまし
た！

毎⽉⾔語交換会
終了後の⼀週間

⼀⽇⼀問出題し
ています！

イベント当⽇の
様⼦

実はこのページ
のどこかに

私の⼤好きな歌
⼿（グループ）

名が隠れていま
す…

関東⽀部のOB 
ヨッシーさんも

ファンだそう

⾒つけられるか
な？(⌒∇⌒)

「歌謡曲」
「J-POP」

「民族音楽」



現地からリポート

月 火 水 木 金

8時半〜
11時45分
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春休みを使って計七つの省に旅行に行きました。個人的
に最も楽しかった観光地は华山と武隆です！私は自然が
大好きなので、本当に癒やしの時間でした。2月に下の
画像の武隆に行ったのですが、涼しく快適な気温に感じ
た覚えがあります。一緒に行った友達も大満足で、もう
一日遊びたかったと嘆いていました。

上海留学中のあやちゃんです！
今回は授業についてご紹介したいと思います。

下に時間割を載せているのですが、先学期は語学
生（半年や1年の留学生）の授業、今学期は学部
生（本科四年間）の授業を受けています。本科生
の授業と言っても私の学部は全て外国人で構成さ
れています。本来なら後期も語学生のはずだった
のですが、授業数を増やしたいと思い先生に変え
てもらいに行きました。授業内容の違いとして
は、前期は中国の文化など、後期は中国語の文法
などを主に学びました。中国語の文法をもっとし
っかり学びたいと思っていた私にとって学部生の
授業に切り換えたことは正しい決断だったなと思
っています。

留学
コラム

上海留学

ベトナム人故郷の味を
再現してくれました。定期
的にみんなで作って食べて
います。ベトナム料理は
あっさりしていて日本食
寄りの味なのでみんな絶対
好きなはず

11 freebird関⻄通信

-華東師範大学-

ー昨年前期ー5月17日開催留学生運動会　クラスのみんなと😊

雲が自分の下に
広がっていたため
本当に天国にいる
ような気分でした

ー現在後期ー

先生に時間割を任せており、一番始めに渡された時
間割は前期より授業数が少なかったのですごくびっ
くりしました。すぐに先生に聞きに行き、今の時間
割に変えてもらいました。中国に来て最も大事だと
思ったことは、何かあったら先生に直接聞きに行く
と言うことです。メールだと拒否されたことも直接
会いに行くとすんなりと受け入れてくれることが多
かったです。

火鍋温泉も楽しかった！
水着で入ります。スマホ持ち込み写真撮影OK

編集・⽂：あやちゃん



姉　　のために日傘をさす弟

台湾留学中（早4か月）のちーちゃんです！
今回は4月に参加した留学生向け1日ツアー
雲林旅行について紹介します★

まず雲林と聞いてもピンと来ませんよね…。
なんと高雄から北へバスで約3時間の場所に
あります。

朝8時に正門に集合、到着した頃には既に
11時でした。

最初に五年千歳公園にて趣味迷宮を体験。

まるで公園の中は迷路、クラスメイトが迷子
になるぐらい複雑でした（笑）

残念ながら。こちらの
お昼ご飯、
すごくまずかったです…

無料ツアーなので、色々
貧相なツアーでした笑

12 freebird関⻄通信

読んでいて、「ええ、それだけ…？」と思った方が
いるかもしれませんが、それだけの旅行でした。

ですが、初めて他の留学生と遠くに旅行できたことは
思い出になりました。

台湾に来て4か月経って、やっとこちらの生活にも
慣れました。毎日30度を超える天気が続き、
バテがちですが、
楽しく過ごしています。

五年千歳公園・趣味迷宮にて

韓越日の3姉妹で過ごしてます 弟にカメラを奪われました><

午後は、興隆毛巾工場
（タオル工場）に
行きました☆
ハンカチでウサギを
作りました…
全く可愛くない！

可愛い弟（？）が
アイスを
おごってくれました!!

台湾・雲林旅行
現地からリポート
留学日記＃3

編集・⽂：ちーちゃん

留学
コラム



freebird kansai

十人十色
freebird関西支部を支えるメンバーの数はなんと39人。

freebird関西支部でたまたま出会ったこの39人ですが、freebirdに入ったきっかけや生い
立ち、一人一人が抱いている野望は人それぞれ。このコーナーでは、39人のメンバーの
うち「一人」にスポットをあてて、個性豊かなスタッフたちを深堀していきます。

宮下 大河 関西支部　事務局、ホームページ部　社会人

Q1
重慶市での勤務があと1ヵ月で終
わり、もうすぐ日本に帰国すると
いうタイミングで、帰国後も日中
両国の関係発展に携わり続けたい
と強く思うようになり、freebird
関西支部に入部しました。両国に
は様々な団体がありますが、
freebirdを選んだのは大学の同級
生が所属していたためです（以前
より興味を持って調べていまし
た）。

Q2

つまり愛する相手の国まで愛す
るというやつです（国際カップ
ルあるあるやね〜）。
もう少し現実的に補足すると、
現在はすでに6年間中国語を学習
していて、freebird関西支部の役
員としても日中交流の活動をし
て長いので、中国について調べ
たり、中国に関係する映画を見
たりすることが、「習慣化され
た」趣味みたいなものになっち
ゃっています。そこに愛はある
んか？

Q3

freebird関⻄⽀部に⼊ったきっかけは？

普段からよく中国関連の情報収集及びイベ
ント参加しているタイガさん。
どうしてそんなに「中国愛」が強いの？
ずばり彼女の存在が起因していま
す。彼女は日本の永住権を持った
中国人で、大学1年生の4月に出会
いました。そして翌5月から現在
に至るまで交際を続けています。
実を言うと、彼女と出会うまで
は、中国に対してあまりいい印象
はなかったです。ですが、彼女と
出会ったことでこれまでの人生の
中で積み重なっていた中国に対す
る様々な偏見がどんどんと崩れ落
ち、すぐに彼女の祖国中国のこと
ばや文化をもっともっと知りたい
と強く思うようになりました。

今後のfreebird関⻄⽀部の抱負は？
社会人役員という立場から学生
役員のみんなが普段触れること
のできない体験、出会うことの
できない方々との出会いがある
ようなイベントを企画していき
たいです。これらを通じて、学
生役員の成長の場を創出できれ
ばいいなと思います。もっと大
きなことを言えば、「日中学生
交流団体freebird」という団体名
に恥じないように、初心の精神
を忘れることなく、日中交流の
促進にもっと寄与していきたい
です。そして、同時に今の私の
ようなことができる後輩役員を
育てたいと思っています。

13 freebird関⻄通信

case 8



おまけ

profile 宮下大河（みやしたたいが）。1998年生まれ。さそり座。AB型。大阪府吹田市出身。小学校3年生か
ら卓球に打ち込む。高校1年生の時、中国河北省での卓球遠征をきっかけに中国に興味を持つように
なる。2017年関西外国語大学に入学。大学3年次修了後、休学して中国重慶市で在外交館派遣員とし
て2年間勤務。2022年2月にfreebird関西支部に加入。事務局のリーダーを務め、OBOGや他団体との
連携を強化。今年度新設したホームページ部のリーダーも兼任。趣味は映画鑑賞。最近観た映画は
『ライオン少年（雄狮少年）』。

書籍化・映画化間違いなし？！
タイガーと中国人彼女とのストーリー

14 freebird関⻄通信

彼⼥との馴れ初めかぁ∼。ある⽇、⾃分
のクラスの友だちの友だちのTwitterの投
稿にすっごいかわいい⼥の⼦（彼⼥）が
映ってて（照）でその投稿に何かリプラ
イをしたら、本⼈から直接反応が返って
きたんですよ。んでちょっとフォローし

て∼…て感じです。

観光庁がやっている国家試験です。私は今年8⽉に受験します！！
中国語の教科書や参考書を出版されている⽅の多くはこの資格を
取ってて、オススメです！
試験は⼀年に1回、8⽉に⼀次試験があります。⼀次は筆記試験で、
HSK6級か中国語検定1級を持っていたら、
外国語試験（中国語試験）は免除されるんです。なので私は、
      ➀⽇本歴史
      ➁⽇本地理
      ③産業・経済・政治及び⽂化に関する⼀般常識
      ④通訳案内の実務
以上4科⽬を受験します。全てマークシート⽅式。
中国⼈の⽅でも受験できますよ！

編集・⽂：あーちゃん

タイガー耳より中国情報局〜

全国���内⼠�験（JNTO）全国���内⼠�験（JNTO）全国���内⼠�験（JNTO）

ああ∼彼⼥との話をいつか
本に出したいなあ。映画と
か勝⼿に作ったりして。ま
あそんなお⾦はどこにもな
いんですけど（笑）

最初彼⼥が中国⼈だとは知る
由もなくて、調⼦に乗って習
いたての中国語でDMしたんで
すよ。そしたらゴリゴリの中
国語で返ってきて、読めない

っていう（笑）

茶壶

条纹少年

未来城市广东深圳

タイガーおすすめの 
資格・試験を紹介します〜



OB・OG訪問会

Q. 仕事でfreebirdの活動が活かされた場面はありますか？

15 freebird関⻄通信
逆

ぎ
ゃく

関西支部　部内イベント
振り返り

2023/04/27

Q. 二人とも中国での勤務経験がありますが、
在外公館派遣員・日本語教師と珍しい仕事を目指したきっかけは？

freebird関⻄⽀部には、就職活動を控えている⼤学⽣・院⽣がたくさん
います。今回は「社会⼈に⼀歩近づくチャンス！」社会⼈役員である
タイガとあーちゃんが登壇し、参加者から寄せられる⼤学⽣活や就職
活動、海外⽣活などの質問に全⼒で回答しました。

私は、大学２年生の秋、北京留学中に参加し
た中日交流会がきっかけです。そこで初めて
中国人の友だちができたから、自分もそのよ
うな日中の学生の交流の場を作りたいと思
い、日本語教師を目指しました。大学の専攻科目として中国語を学ぶにつれて、

「中国で働きたい」と強く思うようになったから
です。在外公館派遣員なら何よりも早く中国に行
けるから挑戦してみたところ、合格できました。

対面イベントやオンラインMTG、オンライン
イベントを通して、人前で話すことやオンライ
ン自体に強くなりました（マイクをオンにし
て、カメラに向かって話すこと）。また司会な
どの経験が活きていると感じます。

学校の授業は、毎回freebirdのイベントの司会
をしているような感覚です。司会力、学生たち
の参加度をあげる方法など、日々試行錯誤して
います。学期末はオンライン中日交流会を開催
し、いつもfreebirdのメンバーみんなにゲスト
出演してもらっています。

华山

編集・⽂：あーちゃん

←左のアイコンをタップすれば
ふたりのもっと詳しい情報が見れるよ(^▽^)/

名单上没有名字的松本选手结课了～

环境保护从我做起

https://pando.life/freebird/article/111608


香港編
Newspaper

 ⼤学の授業が6⽇休みということで、憧れの…

「バックパッカー（中国語：背包客）」に！

 リュック1つで⾹港・マレーシアに⾏きました！

今回は⾹港編。元々マレーシアだけに⾏く予定でしたが、

台湾からは⾹港経由便が多く、⾹港も旅⾏することに

しました☆

 ⾹港では1⽇⽬にディズニーランドへ、2⽇⽬には

⾹港の有名スポット観光や飲茶を体験しました。

幼稚園ぶりにディズニーに

⾏きました（笑）待ち時間も

短く、すぐにアトラクション

に乗れました☆

トイストーリーエリアが

可愛かったです。

閉園直前に城に投影される

プロジェクションマッピング！

花⽕も上がって感動しました!!

⾹港の街並みは「⾼層ビルの多さ！「2階建てバス」

「⻄洋⾵の建物×古いビル」など、⾹港でしか体験する

ことができない独特の街並みでした。夜の⾹港はとにかく

エモい。街が看板やバスで鮮やかに彩られます。

《スケジュール》

飲茶体験→SOHO→⽂武廟→⼥⼈街→ビクトリアハーバー

→エッグタルト→ネイザンロード→夜景

vol.01

今回はハード旅⾏！

台湾（留学先）から出発して、

⾹港→マレーシア（クアラルンプール）

→マレーシア（クチン）

→シンガポール（トランジット）

で再び台湾に戻る6⽇間の旅！

次回はマレーシア編をお届けします★

[編集・⽂� ちーちゃん�]

海外旅⾏記

背��チャレンジ�

⾹�散策⾹���尼乐园

16 freebird関⻄通信

2023.5.24-5.26

《フライト》⾼雄KHH→⾹港HKG（約1時間半）

⾹港エクスプレスを利⽤しましたが、

2時間半遅延で出発…

お詫びで150台湾元の空港で使える⾷事券を

もらいました。（でも空港飯はどれも200元以上！）

⾹港までの航空券：1万6000円

（⽇本に帰るよりは安かったので… ） ビクトリアハーバー（维多利亞港）にて



関西支部の2ヶ月

5⽉

6⽉

新メンバー
交流会

茶のハーモニー
（中華人民共和国文化、

観光部主催、
中国駐大阪観光代表処共催）

言語交換会

第二回
神戸散策

昨年度開催した神戸散策の第二回を6月に開催しました！
ご参加下さった皆さんありがとうございました＾＾

全体MTG

言語交換会

立命館
孔子学院訪問

まるわかりカレンダー　その１



関西支部の未来の2ヶ月
まるわかりカレンダー　その２

7⽉

8⽉

言語交換会

言語交換会

宇治で散策を⾏います！
詳細はＳＮＳをチェック∼

オフライン
イベント

オフラインイベント
絶賛考え中です∼

＊イベントの予定が変更に
なる可能性があります　　



たった2分で
回答完了！

「⽇本⼀の広報誌」を⽬指して、
関⻄通信をみんなのちからで
伸ばしていきましょう！！

こんにちは！中国の大学で日本語教師をしているあーちゃんです。

4月号のおまけで告知した大学のオンライン中日交流会、無事終了し
ました！総勢28人の日本人学生、中国人留学生のみなさんにご協力
いただきました。本当にありがとうございました〜

そして、なんと！今回は私の大親友である��（トントン）と�ち
ゃんがココ済南に遊びに来てくれて、対面で交流会に参加してもら
いました！ふたりとは大学2年生の時の北京留学で知り合って、今回
3年半ぶりに再会。写真は、交流会終了後、記念に撮りました。
（いい背景になるところがなく、何でもない交差点で撮影w）

来学期のオンライン交流会は12月上旬に開催予定〜
次回もたくさんの方のご参加お待ちしています！

おまけ

6月号広報誌　編集後記
今月号の関西通信も最後まで読んでくださり、ありがとうございました！
いかがでしたか？4月号からさらにパワーアップ！今年度から新メンバー
が増え、関西通信のコンテンツもより豊富になりました。この関西通信を
より多くの人に読んでいただけるよう、これからも連載を続けて、読者の
皆さんに楽しんでいただけるよう、広報誌制作部一同頑張ります！

みなさんのご意見・ご感想とても励みになります！少しでもアンケートに
回答していただけたら嬉しいです。ご協力をお願いします

QRコード Web

ここを
タップ

編集・⽂：あーちゃん

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSf_rBuRtr357S_-f4VUSnFU0s8rBkjnRfUjWlOHOeLDfmdnww/viewform?usp=sf_link
https://pando.life/freebird/article/107387
https://forms.gle/a7L4ivsdmybWguYE7
https://forms.gle/a7L4ivsdmybWguYE7


関⻄通信のバックナンバーはこちらから
（雑誌をタップすると読めますよ  ）

2022年1月 2022年4月

2022年6月 2022年8月 2022年10月

日々  日中交流の情報を発信中！！フォローよろしくお願いします

2021年11月 初号

2022年12月 2023年2月

NewNew

2023年4月

編集：みーこ

https://drive.google.com/file/d/1ibjsdF2IkZ2LoA51wDryVPRElu9y5lgN/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1kzuUQh_eZSO0z4u9w-SqNMjKzAJ35MvL/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1dcwM60RmphaxxsjpgNYvTj3SIpqiUuhZ/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1avqUUzjLDSTgdCXP22EmRXW6EuBlA-d1/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1gxyTbpw2ZJ2lipicVWHTJe1NmzHZIUM3/view?usp=drivesdk
https://drive.google.com/file/d/1biFIk3KNRmufUXzU9PMb_BYq1xbiXtSe/view?usp=drivesdk
https://www.tiktok.com/@xiaolongbao_kansai?_t=8YWK2e7IVD0&_r=1
https://m.youtube.com/@freebird_kansai
https://instagram.com/freebird_kansai?igshid=YmMyMTA2M2Y%3D
https://twitter.com/freebirdkansai?s=21&t=P5_khtif8mN74_MZ5iLU4g
https://www.facebook.com/freebirdkansai
https://pando.life/freebird
https://m.weibo.cn/u/7738207643?uid=7738207643&t=&luicode=10000011&lfid=100103type%3D3%26q%3Dfreebird%E5%85%B3%E8%A5%BF%26t%3D
https://drive.google.com/file/d/1t8AVn6vAnH8ky9qkUc1b02OIfEJPgZ4p/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1cO4EdDm1WTk7QnkI9fwl-hUaAxlNe761/view
https://www.xiaohongshu.com/user/profile/62b42a1a000000001b02582b
https://drive.google.com/file/d/1pHYm8Yzngw_y6ibdUKrglGUAdkdntRln/view?usp=drivesdk

